

Partido gobernante mexicano despoja de derechos a gobernador

Associated Press, 27 de septiembre de 2016

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Un comité interno del partido que gobierna México decidió despojar de sus derechos de pertenencia al partido a uno de sus gobernadores estatales, implicado en una investigación federal por corrupción.

El comité de justicia nacional del Partido Revolucionario Institucional indicó en un comunicado el lunes que despojará de sus derechos de militantes del partido al gobernador de Veracruz, Javier Duarte, y otras seis personas.

La Procuraduría General de México anunció la semana pasada que asumiría dos pesquisas de corrupción que afectan al gobernador saliente. Duarte y otras personas están siendo investigadas por enriquecimiento ilegal, malversación y faltar a sus deberes.

Duarte es muy impopular en su estado y el PRI perdió por primera vez el gobierno de Veracruz en las elecciones de junio.

La decisión del PRI de retirar sus derechos de militante a Duarte es principalmente simbólica, pero indica que no tendrá el apoyo de su partido ante las investigaciones.
